
 
 
 

 
 
 
 

ACTA  
 
 
 
 
CONSEJO CIENTÍFICO DEL AREA  
 
01/07/2011  
 
 
 
Presentes: Dra. N. Berois, Dra. E. Castillo, Dra. C. Scorza, Dra. A. Silva, Mag. L. Ziegler, 
   Lic. C. Jorge.  
 
 
Ausentes: con aviso: Dra. L. Thomson, Dr. J. Sotelo Silveira, Dra. A. Cassina, Dra. P. 
   Lagos, Dr. A. Caputi, Mag. M. Cappeta. sin aviso: Dr. B. Bertoni.  
 
I Consideración del acta anterior
  1   
     

Se aprueba. 

 
     

II Informe de C. Directiva
  1  

Alícuotas estudiantes 
     Maestría: Se aprobaron todas con la salvedad de aquellos estudiantes que 
     no llenaron la base de datos. ($ 12.000 alícuota Maestría y $ 16.000 
     alícuota Doctorado). 

  

 
     Se retira la Dra. Scorza. 

III Asuntos entrados con proyecto de resolución



  1  

En carta del 23/6/11, la Dra. C. 
     Scorza solicita utilizar su alícuota investigador para asistir y 
     participar del 8th IBRO World Congress of Neuroscience, a realizarse en Florencia 
     (Italia) del 14/7/11 al 18/7/11. 

 
     

Se aprueba. 

 
    Ingresa la Dra. Scorza. 
  2  

(ver acta 10/6/11, punto 3.5) En mail del 28/6/11, 
     Martín Fló informa que no le fue depositado el dinero otorgado 
     para la pasantía porque el llamado se resolvió cuando estaba en curso 
     la misma. 

 
     

Se toma conocimiento. 

 
     
  3  

En nota del 27/6/11, Cecilia Martínez 
     renuncia por motivos personales, a la beca que le fue asignada a principio del 
     corriente año para realizar una pasantía en Bs.As. 

 
     

Se toma conocimiento y se informa a la Secretaría Académica. 

 
     
  4  

La Dra.A.Geisinger en mail del 
     29/6/11, solicita que dado que aún no se han concedido las alícuotas 
     correspondientes al año 2011, y que ha venido efectuando gastos a cuenta desde 
     el mes de enero del presente año, se le autoricen los gastos realizados 
     durante el año a cuenta de su alícuota de investigador. 

 
     

Se aprueba. 

 
     

  5  

El Dr. E. Morelli en carta del 15/6/11, 



     solicita se le permita dictar el curso “Formas inmaduras de insectos” 
     como lo viene haciendo en los últimos años, durante el segundo 
     semestre. Informa que asume la responsabilidad de no haber enviado en fecha la 
     solicitud correspondiente así como el pedido de apoyo de u$s 100 para adquirir 
     bibliografía. 

 
     

Se aprueba la realización del curso pero no el apoyo económico al mismo, en virtud que estas 
solicitudes se deben realizar en tiempo y forma. 

 
     
  6  

En Memo PB/FC 132.11 del 24/6/11, la 
     Comisión de Doctorado eleva la aspiración a ingreso del 
     siguiente estudiante (se transcribe): 

“Por cumplir con los requisitos reglamentarios, esta 
     Comisión resolvió recomendar al Consejo Científico del Area la 
     inscripción de la siguiente aspirante al Doctorado: 

PASTRO 
     CARDOSO, Lucía Carolina 

 
Cuenta con el 
     título de Magíster en Biología otorgado por PEDECIBA, con 
     directora (Dra. Beatriz Garat), co-director (Dr. José Sotelo Silveira) y 
     laboratorio de recepción (Lab. de Interacciones Moleculares, Facultad de 
     Ciencias). En el día de la fecha, la Comisión de Admisión y 
     Seguimiento designada por la Comisión de Doctorado aprobó el proyecto 
     de tesis de dicho aspirante. 

 
     

Se aprueba y eleva a Comisión Directiva. 

 
     

IV Asuntos entrados

  1  

La SBBM en nota del 9/6/11, solicita que las 
     7as. Jornadas de la Sociedad de Bioquímica y Biología Molecular 
     a realizarse el 3 y 4 de noviembre del presente año, sean consideradas como 
     actividad interdisciplinaria junto con el Area Química. El monto solicitado al 
     Area  Biología es de $ 20.000 y al Area Química es de $ 10.000 (el 
     que fue adjudicado en sesión de su CCA 14/6/11). 

 
     

Se aprueba. 



 
     
  2  

Con fecha 15/6/11, el Dr. F. Battistoni 
     comunica en relación al clonado de su tarjeta BROU y el robo del dinero de su 
     alícuota de investigador PEDECIBA; que luego de dos instancias de reclamos 
     ante el BROU, la dirección de éste le informa que no le será 
     devuelto el dinero sustraído de su cuenta y solicita al Programa 
     colaboración para recuperar el monto de la alícuota. 

 
     

Se lamenta la situación pero, en consulta con la Comisión de Presupuesto se constató que no existen 
mecanismos que puedan solucionar este tipo de problemas, en virtud que todo dinero que se otorgue, 
debe ser rendido con las boletas pertinentes. 

 
     
  3  

En mail del 21/6/11, el Dr. P. Muniz 
      solicita el intercambio de roles co-orientador de la estudiante de 
     Maestría Marisa Hutton y ampliación excepcional de un tercer cupo. 
     Ambos docentes (Dres. Muniz y Burone) y la estudiante estamos de acuerdo en realizar 
     dicho cambio pues el mismo refleja de manera fiel los roles de ambos docentes durante 
     el desarrollo de esta tesis de Maestría. Solicitamos, en carácter 
     excepcional se le de la mayor celeridad posible a este pedido dado que la Lic. Hutton 
     tiene fecha de defensa prevista para finales de julio del corriente año. A su 
     vez, informamos que el Dr. Muniz orienta a la Lic. Noelia Kandratavicius y a la Lic. 
     María Elena Bouvier, estando la primera a poco tiempo de defender (tiene 
     tribunal aprobado ya por Com. Directiva) y la segunda con previsión de defensa 
     para fin de año. 

 
     

No se accede a la solicitud de ampliación de cupo y por tanto no pueden intercambiarse los roles de 
co-director por director. 

 
     
  4  

La Dra. L.Burone en carta del 
     27/6/11, solicita que el Workshop “Antropicosta Iberoamérica 
     2012”, que se realizará en Montevideo durante los días 14 al 16 
     de noviembre/12, sea considerada actividad interdisciplinaria junto con el Area 
     Geociencias. Solicita al Area la suma de $ 20.000 e informa que Geociencias ya le ha 
     otorgado la suma de $ 40.000. 

 
     

Se aprueba la solicitud y se eleva a Comisión Directiva. 

 
    Se retira la Dra. Castillo. 
  5  



La Comisión Asesora/Evaluadora 
     eleva el Informe Cambios de grado I (1er. cierre 2011). 

 
     

Se aprueba y se eleva a Comisión Directiva. 

 
    Ingresa la Dra. Castillo. 

  6  

En nota del 14/6/11, los Dres. A. Beri, L. 
     Bettucci, M. Bonifacino, P. Izaguirre, E. Marchesi  y P. Speranza, 
     exhortan al CCA a que tomen las medidas necesarias para que la incorporación 
     de la Dra. Speroni, sea reconsiderada por el Programa. 

 
     

Pasa para la próxima sesión. 

 
     

V Asuntos pendientes

VI Asuntos varios
  1  

Ejecución alícuota 
     investigadores. 

Se informa a los 
     investigadores y se les envía el compromiso; la planilla rendición
     será enviada posteriormente. 

  

Ejecución 
     alícuota estudiantes. 

Se informa a los 
     estudiantes y se les envía el compromiso; la planilla rendición 
     será enviada posteriormente. 

 
     
  2  

Compras 2 computadoras y 1 netbook. 

 
     

Se aprueban. 

 



     
  3  

Se aprueba el alquiler de una fotocopiadora 
     multifunción. 

 
     

VII Planteamientos de los Sres. Consejeros
  1  

Categorías personal PEDECIBA: Estrategia de 
     procedimiento. 

 
     
  2  

Dra. N. Berois: Formación 
     comisión ad hoc por los 25 años PEDECIBA (a realizarse en al 
     tercera semana de octubre/11 en el Palacio Legislativo). 

 
     

Se designa a Ana Silva, Carolina Jorge, Analía Richieri, Natalia Uriarte, Anita Aisenberg, Laura 
Quintana y Paula Pouso. Una de estas personas (por elección interna) deberá concurrir a integrar la 
Comisión Organizadora Central. 

 
     
  3  

Definir el cronograma de los premios EGA y 
     EP. 

 
     
  4  

Coordinación: Identificación 
     temas centrales de discusión para las próximas sesiones: 1) base de 
     datos de los estudiantes y 2) currícula de cursos obligatorios y opcionales de 
     las subáreas. 

 
     


